

Projekt Mäuse KW8

Wir haben gemeinsam eine Traumreise durchgeführt.

Die Kinder haben gemeinsam geholfen bei der Gestaltung des Raumes wir haben ein Deckenlicht und Lichterketten angemacht. Als auch haben wir uns Decken und Kissen geschnappt und uns es gemütlich gemacht und schon ging es mit der Fantasiereise los.

Kleiner Einblick:

So wird es gemacht,
lege dich nun ganz bequem hin und schließe deine Augen. Horche einen Moment lang in dich hinein, ob du dich rundum wohlfühlst... Dann höre der Geschichte zu, die ich dir heute mitgebracht habe...

Während der Geschichte wurde entspannungsmusik abgespielt das es eine entspannte Atmosphäre ergibt.

Zum Schluss durfte jeder sagen was er noch weiß und als was er selbst verkleidet wahr es war eine:

- Prinzessin
- polizist
- superheld

Wer wollte durfte noch liegen bleiben.

